



# Ortsgemeinde Silz

Der Ortsbürgermeister

Juni 2015

## Bürgerbrief

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
liebe Seniorinnen und Senioren,

leider muss das für Donnerstag, den 04.06.2015, geplante Seniorenfrühstück wegen verschoben werden. Das Frühstück, das die Gemeinde für Ihre Seniorinnen und Senioren ausrichtet wird am **Sonntag, dem 19.07.2015, um 10:00 Uhr** nachgeholt. Ich bitte die kurzfristige Absage zu entschuldigen.

Wie in der letzten Einwohnerversammlung bereits angekündigt, hat sich eine weitere Firma beworben, den DSL-Ausbau in Silz zu übernehmen.

Da das Thema „schnelles Internet“ für viele ein Anliegen ist, wie sich aus dem bisherigen Rücklauf der DSL-Fragebögen bereits abzeichnet, lade ich Sie zu einer weiteren Einwohnerversammlung zum Thema DSL-Ausbau **am Montag, dem 20.07.2015, 19:00 Uhr** ins Bürgerhaus ein.

Ich möchte diejenigen, die bisher den Fragebogen noch nicht ausgefüllt haben, bitten, dies noch zu tun. Die Auswertung der Fragebögen ist für die Ermittlung des Bedarfs und für die Inanspruchnahme von möglichen Fördergeldern sehr wichtig. Die Gemeinderäte helfen Ihnen gerne beim Ausfüllen der Fragebögen.

Wie ebenfalls in der Einwohnerversammlung angekündigt, wird sich der Bauausschuss der Ortsgemeinde in seiner Sitzung mit der Erweiterung und Barrierefreiheit des Bürgerhauses beschäftigen. Der Vorschlag soll dann in der nächsten Sitzung des Gemeinderates beraten werden.

Die **Gemeinderatssitzung** findet voraussichtlich am **07.07.2015** statt.

Nach wie vor nicht abschließend geklärt ist die Frage, wann mit der vollständigen Sanierung und Wiederherstellung des Spielplatzes im Sulzfeld zu rechnen ist; leider sind die Verhandlungen zwischen dem Bund und dem Land Rheinland-Pfalz noch nicht zu einem abschließenden Ergebnis gelangt.

Ihnen allen eine gute Zeit

Ihr 

Peter Nöthen